
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Plonker“ vom 14. April 2017, 21:23

Ich habe gelesen, dass der neue Webdriver mit Pascal grundsätzlich nur 8-Bit (32-Bit
ARGB8888) statt 10-Bit pro Kanal (30-Bit ARGB2101010) anzeigt. Ist das wahr? Die Angabe
kann man in "Über meinen Mac|Grafikkarten" finden.
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